

Festakt „75 Jahre SpVgg Gröningen-Satteldorf 1946 e.V.“

Mit einem Jahr Verspätung – Corona ließ die Feier 2021 nicht zu – hat die SpVgg Gröningen-Satteldorf am vergangenen Samstag mit einem kleinen Festakt den 75. Vereinsgeburtstag in der Satteldorfer Sport- und Festhalle nachgefeiert. Zu den Gästen zählten u. a. Bürgermeister Thomas Hass, Bürgermeister i. R. Kurt Wackler mit Gattin und Sportkreisvorsitzender Stephen Brauer mit Gattin sowie weitere Vertreter des Sports. Und auch viele Ehrenmitglieder und zu Ehrende des Vereins wohnten dem Festakt bei.

Eingeläutet wurde der Festakt mit einem Show-Turnauftritt der neuen Leistungsturngruppe „New Generation“ des Vereins. Die 5 bis 7-jährigen Mädchen, trainiert von Anne Lehmann, Lena Maurer, Larissa Vogel und Leonie Doubek, erhielten für ihre turnerischen Leistungen viel Applaus.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Dieter Blumenstock folgte das Grußwort von Bürgermeister Thomas Haas, der dem Verein zum 75. Geburtstag gratulierte und die besonderen Leistungen der Spielvereinigung im sportlichen und außersportlichen Bereich hervorhob. Insbesondere die Jugendarbeit, so Bürgermeister Haas, erfährt einen hohen Stellenwert in der täglichen Vereinsarbeit. Und auch im außersportlichen Bereich tragen eine Vielzahl von Veranstaltungen zum gesellschaftlichen Leben in der Gemeinde bei. Als Zeichen des Dankes der Gemeinde übereichte Bürgermeister Haas dem 1. Vorsitzenden Blumenstock einen Scheck über 750 Euro in Anlehnung an „75 Jahre SpVgg“.

Im Anschluss zeichneten Dieter Blumenstock und der 2. Vorsitzende Jürgen Pfänder-Häberlein eine Vielzahl an Mitgliedern mit der Vereinsehrennadel in Bronze, Silber oder Gold aus. Und nach dem Grußwort des Sportkreisvorsitzenden Stephen Brauer konnte sein Stellvertreter Dieter Stöffler für den Württembergischen Landessportbund (WLSB) sowie in Vertretung des erkrankten Turngauvorsitzenden Dr. Fritz Bullinger für den Schwäbischen Turnerbund (STB) insgesamt zwölf ehrenamtliche Mitarbeiter mit WLSB-Gold, -Silber und -Bronze sowie mit STB-Bronze und DTB-Bronze auszeichnen.

Zwischen den Ehrungen und Grußworten ließ Dieter Blumenstock die 75-jährige Vereinsgeschichte der SpVgg im Rahmen einer Präsentation mit vielen Bildern und Geschichten Revue passieren. In dieser Präsentation waren die Meilensteine der SpVgg von der Vereinsgründung 1946, über den Umzug an den Kernmühlenweg bis hin zum Ausbau der Infrastruktur, die 2018 mit dem Neubau des Kunstrasenspielfeldes durch die Gemeinde einen absoluten Höhepunkt erreichte. Zu sehen waren aber auch die sportlichen Entwicklungen des Vereins in den vergangenen Jahrzehnten sowie die Vielzahl an Veranstaltungen, die vom Förderverein der SpVgg organisiert wurden.

Den Abschluss des Festaktes bildeten einige besondere Ehrungen von verdienten Vereinsmitgliedern. Die Senioren-Leichtathleten Teodora und Hermann Albrecht wurden für ihre zahlreichen nationalen und internationalen Erfolge mit der Vereinsehrennadel in Gold und die Mitglieder Helmut Munzinger und Uli Ehrmann für ihr Lebenswerk sowie Bürgermeister i. R. Kurt Wackler für seine Verdienste um den Verein in 24 Jahren seiner Bürgermeistertätigkeit mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet.

Alle Besucher des Festaktes wurden noch zu einem kleinen Imbiss und kühlen Getränken eingeladen und nutzten die Gelegenheit zu guten Gesprächen, da man sich ja teilweise schon lange nicht mehr gesehen hatte. Überdies stand im Foyer der Halle eine kleine Bar, die vom Schützenverein Bölgental gemanagt wurde. Hier gilt den beiden Vorständen Tobias Mayer und Martin Vogt, die selbst mithalfen, ein besonderer Dank.

Eröffnet wurde das Jubiläumswochenende der SpVgg bereits am Freitag mit einem Helferfest. Es war das Dankeschön des Vereins an die zahlreichen Ehrenamtlichen und Helfer in den vergangenen

Jahren oder gar Jahrzehnten. Bürgermeister Thomas Haas lies es sich deshalb auch nicht nehmen und spendierte zum Helferfest 75 Liter Freibier. Den Schlusspunkt der Feierlichkeiten setzte dann am Sonntag der Familientag am Kernmühlenweg mit Bambini-Turnier und vielen Spielstationen für die Kinder des Vereins.